

Más de 700 eldenses participan en talleres para prevenir la adicción a los juegos de apuestas

16/07/2019



La Concejalía de Servicios Sociales, a través de la Comisión Municipal de Prevención de Drogodependencias y otras Conductas Adictivas de Elda, realizó en los meses de mayo y junio dos talleres dirigidos a pequeños y jóvenes para trabajar en favor del **buen uso de las nuevas tecnologías y la prevención del abuso de estas**, centrándose, sobre todo, en el **juego de apuestas online**. Estos dos talleres fueron *¡No te la juegues!* para el alumnado de 3º a 6º de primaria, y *¡Game Over!*, dirigido a jóvenes de entre 16 y 21 años, así como a padres y madres. En total, han sido **733 personas las que han participado en las dos actividades**. Estos proyectos tienen un presupuesto de **1.700 euros** y se ha solicitado una subvención a

Diputación.

El primer taller se ofreció a toda la comunidad escolar y se ha realizado en los colegios que lo han solicitado: **Antonio Machado, Miguel Hernández, Santo Negro, Sagrada Familia y Carmelitas**. *¡Game Over!* se impartió en el Centro Cívico y Juvenil y en el Centro Sagrada Familia. El problema de la adicción a los juegos afecta al rendimiento escolar y a la convivencia familiar de los jóvenes y por ello la Concejalía de Servicios Sociales, además de concienciar sobre el problema, ha querido utilizar esta actividad para **“impulsar los aspectos positivos del uso de las nuevas tecnologías y fomentar pautas saludables que implican la necesidad de promover el ocio cooperativo, creativo**

y no consumista”, ha señalado la edil del área, Alba García, quien ha confirmado que el año que viene volverán a ofrecerlos.